

1219/J

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller
und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Schwerpunktsetzungen im Umweltbereich

Bereits die Vorgänger des nunmehrigen Wirtschaftsministers haben auf die Notwendigkeit eines verstärkten Zusammenspiels von Wirtschafts- und Umweltpolitik hingewiesen und versucht, entsprechende Strategien zu entwickeln.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
nachstehende

Anfrage:

1. In welchen Bereichen der Zuständigkeit Ihres Ressorts waren die umweltrelevanten Bemühungen Ihrer Vorgänger erfolgreich - in welchen Bereichen sehen Sie noch Handlungsbedarf ?
2. Welche Schwerpunkte im Umweltbereich werden gegenwärtig in Ihrem Ressort gesetzt ?
3. Welche weiteren Schritte zur Verbesserung der Umweltsituation plant Ihr Ressort ?